



La Universidad recuerda a Tomás y Valiente en un ciclo de conferencias

L.G.

El Departamento de Historia del Derecho y Filosofía Jurídica, Moral y Política de la Universidad de Salamanca, en colaboración con la Facultad de Derecho y el VIII Centenario han organizado las jornadas “Francisco Tomás y Valiente, historiador del derecho (1932-1996). Memoria y legado de un maestro”. Las conferencias abordarán hoy y mañana la figura del recordado doctor honoris causa y catedrático de Historia del Derecho Español de la Universidad de Salamanca, y su influencia y aportaciones a los distintos ámbitos del derecho. Así, se debatirá acerca de cuestiones como la figura de este profesor y sus estudios en el derecho procesal, el derecho penal, la historia del derecho, o el análisis del poder en los distintos sistemas políticos de la historia.